

Le « Commando des grottes » était une section spéciale du Génie, formée et entraînée pour des missions particulièrement périlleuses, constituée d'appelés venus des différents régiments de l'Arme ; tous étaient volontaires. Envoyé en Algérie dans la 27<sup>e</sup> division d'infanterie alpine, Roger CLAIR fut l'un de ces combattants résolus.

Après avoir longuement mûri sa réflexion avant de témoigner, il raconte aujourd'hui, à froid et en détail – mais encore tout vibrant –, son expérience exceptionnelle qui, à jamais, l'a marqué au fer, dans les montagnes de la Kabylie du DJURDJURA, sur les lieux mêmes où se déroulèrent des affrontements souterrains acharnés et sans pitié de part et d'autre.

Témoignage exclusif et vécu d'un appelé du contingent, ce livre dévoile, pour la première fois, l'utilisation d'armes chimiques pendant la guerre d'Algérie.

Tous les faits relatés sont authentiques. Seuls les noms des acteurs ont été modifiés pour respecter leur anonymat.

*Roger CLAIR a fait une partie de son service militaire en Algérie en 1959 et 1960, période pendant laquelle il a été volontaire dans le « Commando des grottes » (photo de gauche).*

*Né en Lorraine, près de Metz, il a vécu dans sa jeunesse à Sarrebourg. Il vit actuellement à Erstein, petite ville touristique de la moyenne Alsace, en compagnie de son épouse et de ses trois enfants.*



FD 0361

Illustr. de couv. : D.R.

ISBN 2.85704.529.8

120 F TTC